



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

25/12/20

Sección:

Comunidad

Página:

22

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



CENTRO HISTÓRICO

Foto: David Solís

Finalmente retiraron a los toreros

Después de que el 18 de diciembre la ciudad regresó al semáforo rojo y con ello sólo se permiten las actividades esenciales, ayer fue necesario un **operativo policiaco** para retirar a los ambulantes que no acatan la disposición.

— De la Redacción